

Währendessen zu Hause bei Reita, Kai und Ruki....

Ruki war mit seinem Hamster beschäftigt, legte ihm grad die Leine an, wollte er doch gleich mit ihm spazieren gehen.

Kai war in der Küche beschäftigt.

Wie immer war er gerade dabei French Toast zu machen. Und Reita...

ja was machte er eigentlich?

Genau das fragte sich auch der kleine Vokalist. Also schnappte er sich das

angeleinte Hamstertier und machte sich auf die Suche nach SEINEM

Nasenbandträger. Er stapfte durch riesige Räume und lange Flure.

Bis er vor einer riesigen Tür stand, er sich reckte und streckte um sich dann an die Türklinke zu hängen und somit diese öffnete.

Als er da sah, was er da halt sah...

war er überrascht.. sehr überrascht.

Reita....

Dieser saß auf seinem Bett und rubbelte an dem Ding.

"Reita!" quitschte Ruki und zog erstaunt an der kleinen Leine seines Hamsters.

"Ruki!" quitschte Reita und lies das lange Ding fallen.

"Mein Bass!" heulte er.

Ruki rannte so schnell seine kleinen Beine ihn trugen zu Reita. (XDD)

"Ah... mein... mein... mein BASS!"

Reita brach geschockt in Tränen aus.

"Es tut mir ja sooo leid" Schluchzend stürzte sich Ruki auf das Nasenbandtragende Geschöpf. Beide lagen sich schluchzend in den Armen.

Das kleine Hamstertier machte sich sang und klang los schnell davon...

Wollte es doch nicht mehr herumgewürfelt werden. Es hatte ja schon eine leichte Gehirnerschütterung davon getragen. (armes Tier... *pat pat*)

"Reita-chan, Gomen! Ich wollte das nicht" schluchzte der Kleine.

" Ich war nur erstaunt wie liebevoll du mit ihm umgegangen bist... und ...

Tut mir leid" der Sänger sah mit großen, wässrigen Kulleraugen zu dem Bassisten auf. (Zuckerschock X_x)

"Jetzt is er kaputt, toll!"

Armes, kleines Rei-chan, war sein geliebter, gutbehüteter Bass nun futsch.

"Siehste... genau aus dem Grund zieh ich mich immer zurück, ich wusste es einfach..."

"Es tut mir doch so leid, ich lass ihn reparieren, hai? Verzeihst du mir?"

Bitte... verzeih mir..." flehte das kleine Ruki-chan das Rei an und setzte einfach einen zu niedlichen Blick auf. (wie der Kater aus Shrek XDD waii^^)

Um dem Besagten noch mehr Ausdruck zu verleihen kniete er vor dem Anderen und bettelte das andere Wesen vom Planeten >Geilo Typ< wo auch Diru und An Cafe zu

Hause waren bis sie auf die Erde geschickt wurden waren um diese zu bereichern.
Triste Welt.
Okay zurück zum Thema, obwohl ich persönlich den Planeten höchst interessant
finde. *sabba*

~~~~~  
~~~~~

Sou das wars au schon mit dem 2. pitel, kommis sind nach wie vor sehr erwünscht^^
es wird ziemlich bald weita gehn^^